



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



Boletín S E M A N A L

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 03 DE NOVIEMBRE AL 08 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Festival Cultural LAUDO HAYES, éxito total en su tercera edición



Vivimos una velada maravillosa en la explanada de la Gobernación, celebrando la tercera edición del Festival Laudo Hayes, un homenaje a nuestra historia.

Una multitudinaria concurrencia acompañó esta fiesta cultural donde las familias disfrutaron de música en vivo con artistas de primer nivel, un espectacular show de drones y la alegría que caracteriza cada evento organizado por la Gobernación de Presidente Hayes.

Agradecemos a todos por ser parte de este encuentro que honra nuestra historia y fortalece nuestra identidad.

Seguimos trabajando para brindar espacios de unión, cultura y sano entretenimiento para toda la comunidad.





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 03 DE NOVIEMBRE AL 08 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Gran Inauguración del Torneo Interinstitucional 2025

Dimos inicio oficial al torneo organizado por la Gobernación de Presidente Hayes, una jornada llena de energía, compañerismo y espíritu deportivo.

Destacamos la valiosa participación de las instituciones públicas que, con su compromiso y entusiasmo, hicieron posible que esta apertura sea toda una fiesta.

Desde el Gobierno Departamental felicitamos a cada institución participante por su impecable presentación y por vestir con orgullo los colores que representan.

Que sea el inicio de jornadas deportivas con respeto y sana competencia.



Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 03 DE NOVIEMBRE AL 08 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Inicio de obra - Futura sede del Departamento de Identificaciones



Dimos inicio oficialmente a la construcción de la Sede Regional del Departamento de Identificaciones de la Policía Nacional en la ciudad de Villa Hayes.

Esta importante obra financiada por la gobernación, permitirá fortalecer los servicios de documentación e identidad para toda la comunidad, facilitando el acceso y mejorando la atención ciudadana en nuestra región.

El acto contó con la presencia del Gobernador Sr. Bernardo Zárate, el Diputado Nacional Sr. Rubén Roussillón, Concejales Departamentales y Municipales, así como autoridades de la Policía Nacional. Seguimos avanzando juntos, construyendo infraestructura y modernizando servicios para el desarrollo de Presidente Hayes.

Entrega de Infraestructura - Puesto de Salud (Puerto Pinasco)

El Ejecutivo Departamental, Sr. Bernardo Zárate, participó de la entrega de la nueva infraestructura para el Puesto de Salud de la Comunidad San Carlos Borromeo, en el distrito de Puerto Pinasco.

Durante el acto, el Gobernador reafirmó su compromiso con la salud pública, anunciando que nos encargaremos del equipamiento, mobiliario y cercado perimetral del centro asistencial.

Acompañaron la actividad los Concejales Departamentales, Sr. Luis Bareiro y el Dr. Higinio Carreras; el Sr. Alberto Romero, Concejal Municipal de dicha localidad.

La obra fue ejecutada por la empresa LHG Navegación, como parte de su compromiso social con la comunidad.



*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 03 DE NOVIEMBRE AL 08 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Cerramos una exitosa Campaña de Cedulaación en el bajo chaco



En una gran labor conjunta y solidaria, desarrollamos 4 jornadas de Cedulaación y atención integral médica en los distritos de Villa Hayes, Benjamín Aceval, Nanawa y Nueva Asunción; servicios esenciales para el aprovechamiento de las familias de nuestro departamento.

En búsqueda de fortalecer la USF 12 de Junio en Irala Fernández

El Ejecutivo Departamental Sr. Bernardo Zárate, participó de una reunión en la USF de la Comunidad Indígena 12 de Junio, distrito de Irala Fernández.

Durante el encuentro se abordaron temas relacionados con la habilitación de la Unidad de Salud Familiar, además de otros asuntos prioritarios como la reparación y apertura de caminos, con el objetivo de mejorar la conexión entre las comunidades vecinas y el centro asistencial.

Participaron del encuentro Concejales Departamentales, líderes indígenas y miembros de la comunidad en general, reafirmando el compromiso conjunto por fortalecer el acceso a servicios esenciales para la población.





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 03 DE NOVIEMBRE AL 08 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Celebramos la participación del Team Pdte. Hayes en estos Juegos Nacionales



Desde el Gobierno Departamental felicitamos al plantel de atletas y al cuerpo técnico que representó a nuestro departamento en la modalidad Futsal FIFA durante los Juegos Nacionales 2025, logrando la medalla de plata tras una participación sobresaliente.

Asimismo, celebramos el logro en Tenis de Mesa femenino, donde nuestras representantes obtuvieron la medalla de bronce, demostrando talento y gran nivel competitivo. La entrega y disciplina en estas y otras modalidades dejó en alto al Departamento Presidente Hayes.

Trasladamos a nuestros Pacientes Oftalmológicos hasta Filadelfia

Con el compromiso de devolver la esperanza y mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos, realizamos el traslado de pacientes hacia la Fundación Visión (Sede Filadelfia), donde serán sometidos a cirugías de cataratas.

El traslado se realizó sin costo alguno, y tanto el alojamiento como la alimentación son financiados por la Gobernación de Presidente Hayes, reafirmando nuestro compromiso con la salud y el bienestar de nuestra gente.



Los pacientes trasladados hasta la Fundación Visión, en la ciudad de Filadelfia, ya fueron intervenidos con éxito. Gracias a la alianza estratégica con la Fundación Visión, en la fecha, 14 personas recibieron cirugía de cataratas totalmente gratis.

El Gobernador, Sr. Bernardo Zárate, visitó a los pacientes que se encuentran alojados en la sub sede de la Gobernación, acompañándolos y transmitiendo su apoyo en este importante proceso de recuperación.

Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!